

PUSPEN

Kasat Samapta Polres Lotara Hadiri Rapat Pleno Terbuka Penetapan Calon Kepala Desa Sambik Bangkol

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.PUSPEN.ID

Oct 26, 2023 - 17:27



Lombok Utara NTB - Rapat Pleno Pilkades adalah momen yang sangat penting dalam proses pemilihan kepala desa. Namun, keamanan rapat pleno sering kali menjadi perhatian penting bagi warga. Khususnya dalam pelaksanaan rapat pleno yang dapat menghasilkan pemimpin desa yang transparan dan berkualitas.

Kapolres Lombok Utara AKBP DIDIK putra Kuncoro, S.I.K, M.Si melalui Kasat Samapta Polres Lombok Utara IPTU I Gusti Made Suarjaya mengatakan Pengamanan pleno merupakan prioritas utama dalam rangka menjaga kedamaian dan menghindari terjadinya gangguan Kamtibmas khususnya di Wilayah Hukum Polres Lombok Utara dengan memberikan Penebalan personil Polres Lombok Utara di tempat kan di 5 Desa yang hari ini menggelar Rapat Pleno hasil pemungutan suara pilkades, Kamis (26 / 10 / 2023)

Dengan menerapkan penebalan personil, pihak keamanan dapat membantu dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga yang sedang menjalankan proses rapat pleno. Tidak hanya itu, keamanan yang diperketat juga dapat mengurangi kemungkinan adanya perusakan dan kekerasan pada saat rapat pleno pilkades berlangsung.

“Sesuai Perintah Kapolres Lombok Utara, meskipun Pilkades sudah selesai dan rapat pleno berlangsung hari ini, namun kami tetap melaksanakan pemantauan Cipta kondisi pada hari ini , kamis (16/10/2023),” ujar IPTU I Gusti Made Suarjaya

Selaku Pamatwil Kecamatan Gangga kami melaksanakan pemantauan proses berlangsungnya Rapat Pleno Pilkades yang berlangsung hari ini di Kantor Desa Sambik Bangkol Kecamatan Gangga Kabupaten Lombok Utara, hadir dalam rangka cipta kondisi serta meberikan pengamanan maksimal, sehingga panitia Pleno dapat berjalan aman dan lancar ujanya.

Disamping pengamanan rapat pleno, Kapolres Lombok Utara juga menerjunkan tim unit patroli ke masing-masing Polsek Jajaran guna mempercepat pergeseran apabila sewaktu-waktu dibutuhkan. Sebelum pelaksanaan patroli, Kasat Samapta Polres Lombok Utara IPTU I Gusti Made Suarjaya memberikan arahan dengan jelas dan tegas agar setiap personil siap siaga selama Rapat pleno dan besoknya dilakukan cipta kondisi dan atas nama pimpinan mengucapkan terimakasih atas terselenggaranya Pilkades dengan aman,lancar dan Kondusif, Pungkasnya.(Adb)